

«Ha sido una experiencia bárbara»

El patrón de 'La Araceli' considera única la convivencia con 'Kaiku' en tierras bilbaínas

:: JUAN ANTONIO MORGADO

MÁLAGA. «Ha sido una experiencia bárbara». El patrón de 'La Araceli', Agustín Montañez, no encuentra más que calificativos deslumbrantes para describir la convivencia que los remeros de su club, La Espaila, han mantenido durante cuatro días en tierras bilbaínas. La Semana de Pasión se ha convertido para ellos en una semana única en sus vidas. Ahí es nada compartir el agua con los campeones de la Bandera de la Concha, la competición de traineras más importante del norte de España. El intercambio de vivencias con los remeros de 'Kaiku' ha sido enriquecedor.

La jábega malagueña se ha enseñoreado en aguas del río Nervión y también del Cantábrico. Palabras mayores. Los once jábegotes paleños se echaron a mar abierto el Jueves Santo. «Tuvimos buena mar y nos adentramos 15 kilómetros en el Cantábrico. En total hicimos 33 kilómetros ese primer día», narra Montañez, que continúa: «El viernes remamos por el Nervión hacia el sur hasta que el río dejó de ser navegable. Hicimos 28 kilómetros».

El tercer día llegó el cambio de embarcación, la novedad esperada por todos: «Cogimos la trainera acompañados por José Luis Korta, que lo ha ganado todo en esta modalidad, como remero y como patrón. Nos adentramos en alta mar y nos enfrentamos a olas de cuatro a cinco metros. Fue una buena experiencia para ser la primera vez. Recorrimos unos 24 kilómetros. Por la tarde, Korta se subió a la jábega». Los hombres



Los remeros malagueños pasan delante del Museo Guggenheim con 'La Araceli'. :: SUR



Montañez (izquierda) y Korta intercambiaron obsequios. :: SUR

de 'Kaiku' les devolverán la visita a los paleños en septiembre. Montañez no cabe en sí de gozo. Se le nota incluso a través de la comunicación telefónica: «Korta se quedó impresionado de cómo está hecha la jábega, de la madera que utilizamos, de cómo mantenemos las tradiciones aquí en Málaga. Él también lo hizo siempre, pero al final no pudo mantener la madera en su embarcación».

'La Araceli' se remojó ayer de nuevo en aguas mediterráneas tras surcar el Cantábrico hermano. El Norte y el Sur fundidos en una singladura que continuará al final del verano.